

Bald ist er da, der große Tag!

„Kindergartenzeit ade, jetzt lernt ihr das ABC.

Stolz werdet ihr den Ranzen tragen und neugierig so manches fragen.

Rechnen und lesen ist nicht schwer, wir hoffen die Schule gefällt euch sehr.“

Die Kinder und Erzieher der Zwergenburg in Elgersburg haben sich Anfang Juli von ihren Schulanfängern verabschiedet. Mit einem liebevollen Lied und einer Medaille wurden sie offiziell und sprichwörtlich aus dem Kindergarten „geworfen“. Anschließend wurde mit Eis und Musik im Garten nochmal richtig gefeiert.

Der folgende Tag begann mit einem von den Eltern für die ABC-Schützen vorbereiteten Frühstück. Danach ging es zum Toben in das P2 in Arnstadt und zum frühen Nachmittag mit dem gelben Partybus wieder zurück. Der Rest des Tages gehörte dem Zuckertütenfest mit all seinen Attraktionen. So wurde im Kurpark gesungen, Luftballons steigen gelassen sowie eine große Hüpfburg aufgestellt und der Eiswagen bestellt. Die „Großen“ bekamen natürlich auch mit Stolz ihre Zuckertüten.

Wir wünschen unseren „Noch-Wichteln“ alles erdenklich Gute für ihren weiteren Weg und ganz viel Freude in der Schule. Schön, dass wir euch begleiten durften!





Nun ist es so weit, eure Kindergartenzeit geht zu Ende und ein spannender neuer Lebensabschnitt beginnt – die Schulzeit!

Wir haben miteinander gelacht, gespielt, gestritten und wieder vertragen, Neues gelernt und unvergessliche Momente geteilt. Wir haben euch wachsen sehen, nicht nur in Zentimetern, sondern auch im Herzen.

Ihr wart ein wichtiger Teil unserer Kindergartenfamilie!

Es war wunderschön, euch ein Stück auf eurem Weg begleiten zu dürfen.

Vergesst nie: Ihr seid wunderbar, einzigartig und voller Ideen.

Traut euch Fragen zu stellen, neugierig zu sein und euren eigenen Weg zu gehen.